

Nacido en Quimbaya, departamento del Quindío en Colombia en el año 1973. Termina sus estudios elementarios en la Escuela General Santander en el año 1984, allí se gradúa como estudiante de honor. Durante su infancia dedica mucho tiempo a sus estudios, actividades ecológicas, lectura y a afianzarse en sus valores, los cuales recibe de su madre María Gloria Salazar y su padre Ricardo Agudelo, gana concursos de Poesía y letras, además de desenvolverse en actividades deportivas como el balónpie. Más tarde en el año 1990 se graduaría como un estudiante meritorio recibiendo el título de Bachiller Académico en el Colegio Instituto Quimbaya.

En su etapa de colegio mantiene su enfoque en los estudios, las actividades culturales y de beneficio comunitario. En el año 1991 inicia la carrera de Medicina en la [Universidad del Quindío](#) . Pero por motivos de salud debe abandonar esos estudios y en el 1992 se inscribe en la carrera de Análisis de Sistemas en la Escuela de Mercadotecnia del Quindío, allí termina satisfactoriamente sus estudios de grado en el 1995. En ese mismo año viaja a los Estados Unidos a hacer un curso vacacional, e inmediatamente recibe una invitación a trasladarse a Hyde Park en el estado de New York, para colaborar y trabajar con la Casa Editorial [New City Press](#) en el área de logística y distribución. Realiza estudios de Espiritualidad y Formación Comunitaria en el Centro de Formación de los Focolares [1] . Permanece en este centro de formación hasta el año 1998, año en el cual viaja por primera vez a la República Dominicana, donde dedicará su tiempo a la educación y formación de niños, jóvenes y adultos en sitios de extrema pobreza y en otras comunidades.

En el 1999 viaja a Florencia, Italia, donde efectúa estudios de Espiritualidad, Teología y Sociología en el centro internacional de altos estudios Sofia <http://www.iu-sophia.org/default.asp?s=1&o=1&c=0f>. En ese país se desempeña como Gerente de logística y distribución en una empresa de fabricación y exportación de todo tipo de artículos en madera. Conjuntamente también culmina estudios Post graduales en Mercados Internacionales.

En el 2001 regresa a la República Dominicana donde se radica. Su pensamiento y accionar agudo, centrado en los valores de respeto, honestidad, bien común, le permiten convertirse en líder y sostén de muchas comunidades. En el 2003 contrae matrimonio con Rossy Walkiria Caamaño. En ese mismo año se trasladan a Jamaica, en donde residen por cerca de tres años. Allí se desempeña como consultor para Pro-Export [2] y la Embajada Colombiana y luego como Gerente de Marcas para una importante empresa de distribución de tecnología [INTCOMEX] para todo Latinoamérica. Culmina en ese período estudios de Maestría en Gerencia, Comunicación y Relaciones Públicas en la [Universidad de Barcelona](#).

En el 2006 regresa a la República Dominicana junto a su esposa. Procrean dos hijos: Jesías Manuel y Kerith Cristal. Culmina estudios en Gerencia de Proyectos en la [University of New Orleans](#). A su regreso dedica su tiempo a trabajar en Programas sociales enfocados en la salud de personas en situación de vulnerabilidad en todas las provincias del país. Actualmente se desempeña como Director de Administración y Gestión en la Facultad de Medicina [Harvard Medical International oym.edu.do](#)

<http://germandarioagudelo.blogspot.com/>